



# 学校だより

4月号②



浦添市立前田小学校  
令和7年4月21日  
校長 平良 その子

新年度がスタートしてから2週間が過ぎました。

子供達は、徐々に学級の仲間にも慣れ、楽しく学習や活動を行う様子が見られます。入学したばかりの1年生も一人で登下校をする姿や、話をしっかり聞き、学習に集中して臨む姿が見られます。

## 委員会活動発足式

4月11日、5、6年生による委員会活動発足式を行いました。

本校の委員会活動は、11つの委員会に分かれており、(放送・生活・環境美化・飼育・栽培・体育・図書・給食・保健・広報・運営)、学校が快適で楽しく過ごせることを目的として行っております。

式では、委員会活動はボランティア活動ではありますが、割り当てられた仕事をするだけでなく、時には、活動を見直し、「自分には何ができるか」を考え、改善して欲しいという話をしました。子ども達が学校の良さと課題を理解し、主体的に活動する等、教師とともに学校づくりに参画していくことを期待しています。



5,6年生 朝の委員会活動の様子

## 全国学力学習状況調査

4月17日、6年生を対象とした全国学力・学習状況調査が行われました。

本調査は、国語・算数・理科のテストを通して、知識・技能、思考力・判断力・表現力等を分析し、今後の指導改善にいかしていくものです。

6年生の子供達は、難しい問題も最後まで粘り強く考え取り組んでいました。最後まであきらめない姿、とても素晴らしいです。

結果については、わかり次第、改めてご報告いたします。

## 〜〜 1年生、がんばっています! 〜



1年生は、4月11日から給食がスタートしました。1年生とは思えないほど、上手に配膳したり、マナー良くいただいたりする姿などがたくさん見られます。学習も頑張っています。



## 1年生の一人歩きデビュー

子ども達が交通ルールを身に付け、安全に登下校できるよう、学校では、地域・保護者の皆様のご協力をいただきながら、朝の交通安全見守りや下校時の安全指導、交通安全教室などを行っております。

ご家庭におかれましても、学校までの通学路をお子様と一緒に歩き、子供の目線から交差点や横断歩道、見通しの悪い場所等の危険箇所を確認され、安全な登下校についてのご指導や日々のお声かけ等をお願いいたします。

裏面もあります

～ 安全見守り立哨をされている皆様の紹介 ～

立哨場所	ご協力いただいている皆様
前田公務員宿舎前	前田自治会の皆様
浦添グリーンハイツ前 ヤマト運輸前	グリーンハイツ自治会の皆様
正門前	シルバー人材の皆様
ユブシが丘トンネル前	浦添グリーンハイツ自治会の皆様
浦添総合病院前	浦添総合病院の皆様

交通安全立哨、あいさつ運動

左記の場所において、地域の皆様が子ども達の安全見守り立哨をしてくださっています。毎月第一水曜日には、民生委員の皆様による挨拶運動が行われています。5月からは、保護者の皆様にもご協力いただいているということで、本当に有り難く思います。

今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

～ あいさつ運動をされている皆様の紹介 ～

前田公務員宿舎前 浦添グリーンハイツ前	浦添市民生委員、児童委員、 第一民児協の皆様
------------------------	---------------------------

開校時間と留守番電話対応時間についてのお知らせ

○開校時間（入校時間）：7時50分

○留守番電話対応時間帯：午前8時～午後5時

PTA 作業



4月19日（土）、保護者の皆様、子ども達、職員と共に、PTA 作業を行いました。野球部の皆さんも、試合前の朝早くから作業を行ってくださり、刈り取った枝や草は、トン袋15袋にもなりました。

皆様のおかげで、校庭がとてもすっきりと明るくなり、作業後のかき氷も一段と美味しく感じました。

企画していただいたPTA 環境整備部の皆様、保護者の皆様、子ども達に感謝です。

救命救急講習会



4月15日、浦添消防署員の皆様を講師にお招きし、職員を対象とした救命救急講習会を行いました。

会では、心肺蘇生法等についての知識を学んだ後、実際にAEDを用い、一人一人、実技講習をしました。

子供達の命を守る立場として、いざというときに学んだ知識と技術を生かし、救命措置ができるようにしていきたいと思えます。

ノー残業デーのご協力願い

本校は、毎週水曜日を職員の「ノー残業デー」としておりますので、緊急の場合を除き、水曜日の保護者面談等は、ご遠慮くださるようご協力をお願いいたします。